



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Eidgenössisches Veteranenschiesen in der Schiessanlage Weier

Das Eidgenössische Schützenfest für Veteranen findet 2024 in Langenthal und Melchnau statt. Die Stadt unterstützt den Anlass in der Schiessanlage Weier mit Fr. 7'500.00.

7'000 bis 8'000 Schützinnen und Schützen im Alter von 60+ erwarten die Organisatoren vom 19. bis 31. August 2024 am Eidgenössischen Schützenfest für Veteranen in Langenthal und Melchnau. Die Stadt schloss mit dem Organisationskomitee eine entsprechende Vereinbarung über die Benützung der total sanierten Schiessanlage Weier ab. Zudem beschloss der Gemeinderat, dass die Stadt den nationalen Traditionsanlass als Leibchen-Partnerin mit einem Betrag von Fr. 7'500.00 unterstützt.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Frau Barbara Eggimann, Leiterin Fachbereich Kommunikation & Marketing (062 916 21 90), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 16. Februar 2024

Der Gemeinderat